



Spannende Schülersprecherwahl !

Am Freitag stellten sich die Schülersprecherkandidaten den Schülern vor.

Es war nicht leicht vor fast 400 Schülern zu sprechen und überzeugende Argumente für die eigenen Person zu finden.

Direkt danach ging es zur Wahl.

Zwischen Bilal und Metehan gab es ein Kopf- an Kopf- Rennen. Am Ende setzte sich Metehan ganz knapp mit 122 zu 108 Stimmen gegen Bilal durch.



Neuer Schülersprecher: Metehan

Bei den Mädchen war es eindeutiger: Hier setzte sich Rasita gegen Angelika klar mit 192 zu 80 Stimmen durch.



Neue Schülersprecherin: Rasita

Bilal und Angelika können sich aber trotzdem freuen, da sie nun Vertreter der beiden Schülersprecher sind und ebenfalls eine große Verantwortung tragen.

Belohnungsgrillen

von Dalia Taalo



Echt leckere Würstchen!

Jeder Schüler und Schülerin die letztes Jahr nicht im Trainingsraum waren, hatten eine Eintrittskarte bekommen, mit der sie am Montag, den 01.09.2014 in Schulstation um 12.30 Uhr, umsonst essen konnten.



Herr Celic war der Grillmeister

Es waren ungefähr 50 Schüler da. Ich war selbst da und das Essen war wirklich sehr lecker. Es gab Salat, Würstchen, Kartoffelsalat, Sucuk u.s.w.

Nächstes Jahr wird es vielleicht wieder so eine tolle Veranstaltung organisiert, also denkt daran: benehmt euch und ihr kriegt auch so eine Belohnung.

Steckbrief

(von Lea, Julia)

Name: Frau Schrebb

Alter: 27

Hobbys:

Mit Freunden treffen, Tennis spielen, lesen, joggen

Essen:

Hänchen Curry, Fisch

Was mögen sie an ihrem Job:

Schülern etwas beizubringen und die Kollegen.

Was machen sie ?:

Erdkunde, Katholische

Religion, Hauswirtschaft, Deutschkurse,

WP : Karlschule kocht fair, Malen wie die Großen.



Steckbrief

(von Lea, Julia)

Name: Frau Greune

Alter:48

Hobbys :Mit ihrem Hund im Wald spazieren gehen, DRK, Familie, Schüler

Essen:Hänchen, Nudeln

Was mögen sie an ihrem Job : Anderen zu zeigen, dass es cool ist anderen zu helfen.

Was machen sie?: Schulsanitäter.



Fahrradwerkstatt

(von Dennis Weber)

In der Fahrradwerkstatt reparieren wir Fahrräder von den Leuten die uns die Fahrräder abgeben.

Dann reparieren wir sie und geben sie heile wieder zurück.



Gelungene Projektvorführung

Kurz vor den Sommerferien konnten die einzelnen Projektgruppen ihre Ergebnisse vorstellen.

Auch diesmal war die Vielfalt der Darbietungen immens.



Toller Zirkus

Neben der Zirkusvorführung gab es auch Gesangs- und Tanzvorführungen.



Gesangseinlage



Auch das Projekt „Fahrradwerkstatt“ wurde bestaunt.

Alle waren sich sicher: Nächstes Jahr gibt es wieder eine Projektwoche!

Gewinner des Rätsels

Jan Binkebank hat bei unseren letzten Rätsel gewonnen. Er war einer von vielen Schüler, die am Rätsel teilgenommen hatten. Er hatte die meisten richtigen Antworten.

Das gesamte Team der Schülerzeitung sagt:

„ Herzlichen Glückwunsch“

und viel Spaß mit dem 10€ Mensagutschein!



Schülerin des Monats

Diesmal wurde Laura Link zur Schülerin des Monats gewählt.

Laura hat sich in besonderem Maße für ihre Klasse eingesetzt und ihrem Lehrer bei der Organisation geholfen.



Herzlichen Glückwunsch Laura!

Witzecke

(von Rene)

Keiner, Niemand und Dumm wohnen in einem Haus. Fällt Keiner aus dem Haus und Niemand hat's gesehen. Kommt ein Polizist und fragt Dumm was passiert ist. Er antwortet: "Keiner ist aus dem Fenster gefallen und Niemand hat's gesehen." Fragt der Polizist: "Bist du dumm?"

Der Lehrer fragt Lisa: "Wie alt bist du und was machst du?"

Da antwortet Lisa: "6 und ich gehe zur Schule"
Da sagt der Lehrer: "Ich bin 46 und gehe auch noch zur Schule!"

Da meint Lisa erstaunt: "Du musst du aber ganz schön dumm sein."

Nach der erneuten Niederlage macht der Trainer mit seiner Mannschaft einen Rundgang durch das Stadion: "So, Jungs", sagt er, "wo die Fotografen sind, wisst Ihr ja. Den Standort der Fernsehkameras kennt Ihr auch – und nun zeige ich Euch noch wo die Tore stehen!"

Eine junge Dame hat mit ihrem Auto einen anderen Wagen gerammt. Brüllt der Fahrer: "Sie dummes Huhn! Haben Sie überhaupt eine Fahrprüfung gemacht?"

Zischt die junge Frau: "Bestimmt öfter als Sie!"

Frau: "Herr Doktor, mein Junge hat einen Pingpong Ball verschluckt!"

Doktor: Da können sie aber froh sein, dass er nicht Bowling spielt

Alfred: "Ich war gestern gar nicht besoffen!"

Bernhard: "Und ob, Alter, du hast deine Freundin gefragt ob sie Single ist!"

Alfred: "Echt? - Ist ja geil, und was hat sie gesagt?"

Bernhard: "Jetzt schon!"

Rätselecke

(von Justin Kevin)

Bitte alle mitmachen !

Es gibt wieder 10€ zu gewinnen !

1) Was ist der Unterschied zwischen einem Bäcker und einem Teppich?

Lösung: _____

2) Wer lebt von der Hand in den Mund?

Lösung: _____

3) Wer hört alles und sagt nichts?

Lösung: _____

4) Welcher Mann hat kein Gehör?

Lösung: _____

5) Was ist schwerer? Ein Kilo Gold oder ein Kilo Silber?

Lösung: _____

6) Was ist der Unterschied zwischen einem Beinbruch und einem Einbruch?

Lösung: _____

7) Wie viele Erbsen passen in ein leeres Glas?

Lösung: _____

Name: _____

Klasse: _____